

Wenn der Name Programm ist...

... feiert die 1. Gr. KG Völl Freud ihre Galasitzung

Großartige Stimmung herrschte wieder auf der Galasitzung der 1. Gr. KG Völl Freud vor. Neben dem Stadtprinzenpaar Hans Dieter I. und ihrer Lieblichkeit Prinzessin Assindia Petra III. (Foto) durften die Werdener sich noch über zahlreiche Gäste auf der Bühne und im Saal freuen.

► Seite 3 / Foto: Bangert



GALASITZUNG BEI VÖLL FREUD

Großartige Stimmung herrschte wieder bei der Galasitzung der 1. Gr. KG Völl Freud - wovon sich auch Kurier-Fotograf Ulrich Bangert ausführlich überzeugen konnte.

Kurier-Fotos: Bangert



Schunkeln - Singen - Lachen

Galasitzung bei Völl Freud großer Erfolg

Zu ihrer traditionellen Galasitzung hatte am vergangenen Samstag die 1. Gr. KG Völl Freud eingeladen. Präsidentin Astrid Husemann und ihre Mitstreiter konnten sich über viele Narren aus Nah und Fern freuen. Pünktlich um 20 Uhr begann das närrische Treiben. Direkt zu Beginn konnte man hohen Besuch begrüßen: König Rüdiger I. Hahnekönig der KG Hahnekopp zog mit seinem Gefolge in den Saal. Das konnte nur noch vom Prinzenpaar getoppt werden. Mit einem gigantischen Gefolge sangen sich Seine Töllität Prinz Hans-Dieter I. und Ihre Lieblichkeit Prinzessin Assindia Petra III. in den Saal. Auch das jecke Programm des Abends konnte sich sehen lassen. Den Auftakt übernahm dieses Jahr Änne aus Dröpplingsen, die fitte Rentnerin aus dem nördlichen Iserlohn. Mit Blümchenkleid, Gehwägelchen und sauerländischer Frauenpower gewann sie die Herzen der Zuschauer im Sturm. Auch die anderen Programm-Highlights kamen beim Publikum gut an. Die zwei Lausbuben Manfred und Uwe oder Dirk Scheffel, der „schnellste Xylophonist im Universum“ sorgten viel gute Laune. Auch die Aktiven der Völl Freud sorgten für Begeis-

terung. Das Tanzmariechen Felicitas Tomaszewski absolvierte bravourös ihren ersten Auftritt. Auch die Tanzgarde unter der Leitung von Sigrid Notthoff und Astrid Husemann brachten mit ihrem Gardetanz und dem Showtanz „Marchenprinz“ eine spektakuläre Darbietung auf die Bühne. Doch es gab auch festliche Momente. Denn der Landesverband Rechter Niederrhein (LRN) schickte seinen Schatzmeister Dirk Bonkhoff um einige verdiente Mitglieder für ihre langjährigen Einsätze zu ehren. So erhielt Annika Kirch den Verdienstorden in Bronze. Und eine ganz besondere Ehre erhielt die 1. Vorsitzende Sigrid Notthoff. Für ihren Einsatz bekam sie die höchste Auszeichnung, die man im deutschen Karneval erhalten kann: den BDK-Verdienstorden in Gold mit Brillanten des Bund Deutschen Karneval. Nach beinahe vier Stunden war es dann auch schon wieder vorbei. Präsidentin Astrid Husemann verabschiedete sich bei „beim besten Publikum des Abends“ mit dem Versprechen, natürlich auch im nächsten Jahr wieder ein tolles Programm zu bieten. Zuschauer versprochen: Wir kommen wieder!